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Seja nutrido pelo próprio Espírito Santo 

     Quando você recebeu Jesus em seu coração, você nasceu de novo. A primeira 
obra do Espírito Santo em nossas vidas foi fazer com que o nosso espírito que 
estava morto (em trevas) viesse para a vida. Todos nós nascemos presos e 
condenados à destruição eterna! Não havia nenhuma outra maneira de nos 
livrarmos desta sentença de pecado da qual recebemos de Adão! 

     A única maneira de nos libertarmos desta sentença de morte é através de 
Jesus! 

     João 10:9 - Eu Sou a porta. Qualquer pessoa que entrar por mim, será salva. 
Entrará e sairá; e encontrará pastagem.   

     Jesus é a porta para a vida! Ele é o caminho para a vida! Ele foi o único que 
tinha o poder de nos libertar! Essa foi a primeira obra do Espírito Santo em nossas 
vidas! 

     E a segunda obra de Deus em nossas vidas é quando recebemos o batismo com 
o Espírito Santo e isso significa que você recebe o poder de Deus operando em seu 
favor. 

     Quando você vai a uma maternidade você vê algo maravilhoso, vários 
nascimentos! É uma grande alegria ver vários bebezinhos ao nascer! Mas, existe 
algo que é de extrema importância para cada um destes bebezinhos, serem 
alimentados e nutridos! 

     Quando minhas filhas nasceram, foi motivo de muita emoção e alegria para 
mim! Era maravilhoso pegá-las em meus braços, mas eu sabia que para elas se 
desenvolverem e tornarem adultas eu tinha que primeiro nutri-las, alimentando-as. 

     Naquele momento eu não podia apenas deixá-las em seus bercinhos e largá-las 
lá, pois elas iriam atrofiar ou acabar morrendo! 

     E desta mesma maneira nós precisamos também entender o quanto é importante 
que sejamos nutridos pelo Espírito Santo! 

     Muitas pessoas me perguntam:  

     - Pastor, eu preciso orar em línguas para que eu seja salvo? 

     E minha resposta para elas é não!  
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     Porém existe um poder disponível para que cada um de nós avancemos em 
nossa jornada aqui nesta Terra! 

     O próprio Jesus nos advertiu em sua Palavra que era preciso que Ele fosse para 
que o Espírito Santo viesse! 

      João 16:7 - Todavia, Eu vos asseguro que é para o vosso bem que Eu parta. 
Se Eu não for, o Advogado não poderá vir para vós; mas se Eu for, Eu o enviarei.  

     Durante muito tempo ao ler esse versículo eu pensava: 

     - Por que Jesus teve que ir? 

     - Por que Ele não pôde ficar aqui conosco? 

     Jesus estava aqui fisicamente na Terra reinando, libertando as pessoas, mas de 
repente Ele diz que é necessário que Ele fosse!  

     - Por quê?  

     - Porque era necessário que outro viesse!  

     - Mas quem é esse outro? 

     Jesus estava falando do Espírito Santo que foi quem o nutriu, o Poder que Nele 
operou aqui nesta Terra para que Ele pudesse realizar milagres e que deu a força 
para que Ele andasse aqui como Ele andou! 

     O plano de Deus para nos salvar foi perfeito e nós precisamos entendê-lo!  

     Nós somos espírito, nós não somos carne!!! 

      João 3:6 - O que é nascido da carne é carne; mas o que nasce do Espírito é 
espírito.   

     Você recebeu o seu corpo dos seus pais terrenos e ele tem um tempo limitado 
aqui! Ele é terreno! Ele não vai para o céu! Por isso que quando as pessoas morrem 
o corpo fica aqui, mas o espírito existirá para todo sempre, seja para viver 
eternamente com Deus para todos aqueles que receberam Jesus, ou seja 
eternamente separado de Deus para todos aqueles que o negarem aqui! 

     Só o Espírito Santo tem o poder de trazer para dentro de nós tudo que 
precisamos! Só o Espírito Santo tem o poder de nos nutrir! 
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     E agora que você sabe que é espírito, você pode compreender a importância de 
ser alimentado pelo Espírito Santo. Quando você ora em outras línguas é o seu 
espírito recebendo diretamente do Espírito de Deus.  

     Homem nenhum pode te dar o que só o Espírito Santo pode! 

     Eu posso te dar bons conselhos, mas direções específicas como: com quem você 
vai se casar, onde você irá morar, dentre outras decisões tão importantes e 
especificas, só o teu Pai pode de dar!  

     Por isso é tão importante o tempo em que você decide ficar a sós com o Espírito 
Santo, orando em outras línguas, orando a direção perfeita para sua vida, sendo 
alimentado pelo próprio Deus!  

     Ninguém e nenhuma circunstância conseguirá pará-lo! Deus é com você! 

 

Júnior Carvalho 

 


